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 Развитие технологий искусственного интеллекта и робототехники во всем мире происходит достаточно быстрыми 

темпами. Появление высокотехнологических решений и инноваций влечет за собой формирование правовой терми-

нологии прорывных технологий. Среди наиболее распространенных терминов сегодня следует отметить такие катего-

рии, как «искусственный интеллект» и «робототехника», которые, несомненно, становятся предметом правового ре-

гулирования отношений в сфере сквозных цифровых технологий.
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The development of artificial intelligence and robotics technologies around the world is happening at a fairly rapid pace. 

The emergence of high-tech solutions and innovations entails the formation of legal terminology for breakthrough technologies. 

Among the most common terms today, it should be noted such categories as “artificial intelligence” and “robotics”, which are 

undoubtedly becoming the subject of legal regulation of relations in the field of end-to-end digital technologies.
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